

L'U.N.C. section de Chiché est bien vivante. Elle se réunit à chaque date commémorative pour se souvenir de ceux qui ont donné leur vie pour la patrie. Très souvent elle est accompagnée par les enfants des écoles. Qu'ils en soient remerciés ainsi que leurs enseignantes.



Les enfants des écoles sont heureux de découvrir les expositions présentées par l'UNC lors des journées commerciales.

Le 8 mai ce sont les enfants des écoles qui lisent le message de l'UDAC.





Le drapeau de la section est fièrement porté par un ancien spahis lors des déplacements.
Ici le pélé-rencontre à Lourdes Juin 2010

Le groupe des participants au retour. Les foulards « flushia » sont dans les valises.



Merci à la municipalité pour toute l'aide apportée.

L'U.N.C. souhaite ardemment que tous ceux qui ont effectué leur service militaire, viennent grossir les rangs de l'association. Il nous paraît indispensable que le souvenir de ceux qui ont donné leur vie pour la France reste présent.

Le onze novembre 2010 nous allons honorer trois anciens prisonniers, par l'attribution d'un diplôme de reconnaissance. Comme le nom l'indique, qu'il trouve par ce geste toute la reconnaissance de la nation pour les jours sans fin qu'ils ont vécus au cœur de leur jeunesse.

Monsieur Henri ROCHARD

Monsieur Guy RAMBAULT

Monsieur Zacarie BICHAUT